

L'Université des Sciences Informatiques de Cuba remet un prix aux 5



La Havane, 16 mai, (RHC).- Les 5 combattants antiterroristes cubains se sont vus accorder le prix Julio Antonio Mella que décerne l'UCI, l'Université des Sciences Informatiques aux élèves qui se font le plus remarquer. C'est la première fois que ce prix est décerné à des personnes non diplômées de ce centre de hautes études.

Gerardo Hernández, Ramón Labañino et René González, ont assisté à la remise des prix. Ils ont remercié au nom de leurs camarades Fernando González et Antonio Guerrero la distinction.

Lors d'un échange avec des professeurs et des élèves de l'UCI , Gerardo a rappelé que les prochaines batailles que Cuba devra livrer auront lieu dans le cadre des réseaux sociaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56167-luniversite-des-sciences-informatiques-de-cuba-remet-un-prix-aux-5>



Radio Habana Cuba